

Des personnes impliquées dans des actions violentes ont été arrêtées au Venezuela



Caracas, 23 avril (RHC-PL)- Le ministre vénézuélien de l'Intérieur de la Justice et de la Paix, Miguel Rodríguez, a signalé que 9 personnes impliquées directement dans les actions violentes dans la localité de Chacao, dans l'est de Caracas ont été arrêtées lors de plusieurs perquisitions.

Il a précisé que sur ces personnes pèsent des preuves suffisantes pour les inculper d'avoir organisé des actions violentes dans cette localité et les traduire en justice.

Le ministre a indiqué que parmi ces personnes se trouve un homme connu comme El Chino, Le Chinois , qui payait 800 dollars chaque semaine à ceux qui participaient aux protestations violentes.

Miguel Rodriguez a aussi expliqué que lors des manifestations à Chacao, les jeunes consomment une sorte de marijuana transgénique , distribuée pour exalter les esprits et les maintenir en activité permanente contre les corps de sécurité de l'État.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21279-des-personnes-impliquees-dans-des-actions-violentes-ont-ete-arretees-au-venezuela>



Radio Habana Cuba